

En acciones que fortalecen la transparencia, se instaló el comité interno y se puso en servicio el micrositio “Buscador de Sentencias Públicas”



La Magistrada María Manuela García Cázares, Presidenta del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo de la Judicatura tomó protesta al Comité de Transparencia del Poder Judicial, órgano encargado de la vigilancia y cumplimiento de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública, así como del cuidado de la protección de los datos personales. En la ceremonia en la que además se presentó el micrositio “Buscador de Sentencias Públicas”, en representación del Pleno de la Comisión Estatal de Garantías y Acceso a la Información, el Comisionado José Alfredo Solís Ramírez, dijo que la Cegaip celebra estas acciones que refuerzan el trabajo del Poder Judicial en materia de transparencia y se sientan las bases de la justicia abierta.

Como invitados especiales se contó con la asistencia de la Diputada Nadia Esmeralda Ochoa Limón, Presidenta de la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Congreso del Estado; el Magistrado Claudio Alberto Alvarado Barragán, Presidente del Tribunal Estatal de Justicia Administrativa, Magistradas, Magistrados, Consejera y Consejeros de la Judicatura, entre otras autoridades del ámbito judicial.

Al presentar el micrositio “Buscador de Sentencias Públicas”, el Licenciado Mariano Agustín Olguín Huerta, Director de la Unidad de Transparencia, dio a conocer que en apego a las disposiciones de la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información, desde el año 2015, el Poder Judicial publica la totalidad de las sentencias que se emiten y para facilitar la búsqueda se diseñó esta plataforma.

Este micrositio contiene aproximadamente 75 mil sentencias de las materias mercantil, civil, familiar, laboral y penal y se ingresa desde la página de internet del Poder Judicial. <https://www.stjslp.gob.mx/Sentencias>

ooo